

Deportes y Juventud: Comienzan los Campeonatos Escolares de Fútbol 7 en los que la Concejalía de Deportes y Juventud colabora con la Comunidad de Madrid y con la Federación de Fútbol de Madrid

Fecha de publicación: 5/02/20150:00

Descripción:

El Concejal de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, ha expresado su gran satisfacción por esta colaboración con la Comunidad de Madrid y la Federación de Fútbol de Madrid para celebrar los Campeonatos Escolares de Fútbol 7, pues viene a corroborar la importancia concedida desde el Ayuntamiento a través de su área a fomentar el deporte de los más pequeños de Móstoles, una ciudad en la que unas 80.000 personas practican deporte de forma habitual.

"Esta colaboración es sin duda una iniciativa deportiva que nos ayuda a fomentar el deporte entre los jóvenes de los institutos de enseñanza secundaria de la ciudad, inculcando hábitos saludables. En el municipio cuidamos muy especialmente la promoción del deporte base con constantes propuestas que lo favorecen".

El 5 de febrero dan comienzo estos campeonatos, que finalizarán el 23 de abril. Cerca de 300 jóvenes de Móstoles se beneficiarán de estos campeonatos escolares, como una iniciativa más para que los jóvenes continúen haciendo deporte en estas edades.

Los institutos de enseñanza secundaria de Móstoles participan en estos Campeonatos Escolares, en las categorías de Infantil, Cadete y Juvenil masculino. Se desarrollarán en las instalaciones municipales de los campos de Fútbol Iker Casillas, Soto-Carrefour y P. Coimbra.

La Concejalía de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Móstoles va a colaborar con la Federación de Fútbol de Madrid en el desarrollo de la Liga de los Campeonatos Escolares de Fútbol 7 de la Comunidad de Madrid, en una nueva apuesta por la promoción del deporte de base, uno de los ejes del Plan de Gobierno municipal en materia de deportes. El 5 de febrero dan comienzo estos campeonatos gratuitos, que finalizarán el 23 de abril.

Cerca de 300 jóvenes de Móstoles se beneficiarán de estos campeonatos escolares, como una iniciativa más para que los jóvenes continúen haciendo deporte en estas edades. Para respaldarla aún más, desde la Concejalía de Deportes y Juventud se ha realizado un esfuerzo grande para que los desplazamientos en autobús también sean gratuitos.

A este respecto, el Concejal de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, ha expresado su gran satisfacción por esta colaboración con la Federación de Fútbol de Madrid y la Comunidad de Madrid para celebrar los Campeonatos Escolares de Fútbol 7, pues viene a corroborar la importancia concedida desde el Ayuntamiento a través de su área, a fomentar el deporte de los más pequeños de Móstoles, una ciudad en la que unas 80.000 personas practican deporte de forma habitual: "Esta colaboración es sin duda una iniciativa deportiva que nos ayuda a fomentar el deporte entre los chavales de los institutos de enseñanza secundaria de la ciudad, inculcando hábitos saludables. En el municipio cuidamos muy especialmente la promoción del deporte base con constantes propuestas que lo favorecen".

Los institutos de enseñanza secundaria de Móstoles participan en estos Campeonatos Escolares de Fútbol 7, en las categorías de Infantil, Cadete y Juvenil masculino. Se desarrollarán en las instalaciones municipales de los campos de Fútbol Iker Casillas, Soto-Carrefour y Parque Coimbra.

La categoría Infantil está compuesta por un grupo de 8 equipos que jugarán en los campos de fútbol Iker Casillas. La categoría Cadete, compuesta por un grupo de 8 equipos, también se jugarán en los campos de fútbol Iker Casillas.

La categoría Juvenil está compuesta por 2 grupos:

- Un grupo compuesto por 6 equipos que jugarán en el campo de fútbol Soto-Carrefour.
- Un grupo compuesto por 4 equipos que jugarán en el campo de fútbol Parque Coimbra.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles